
5 月 14 日（日曜日）望海坂第一集会所でタウンミーティングを開催しました。

スケボー広場の中止について詳細を説明するよう質問がありました。町長は要望代表者で

ある高校生から、屋内型の木造スケボー施設の整備を強く求められたことや議会議員か

ら、町の計画を中止することが住民の意見であると言われたことから、中止に至った経過

を説明しました。また、コミュニティバスと南海電車の乗り継ぎを考えたダイヤ編成にし

てほしいと要望があり、担当部局に検討するよう指示しました。参加者からは、公民館に

学習スペースの常設設置を考えてほしいことや通学路の安全対策など、たくさんのご意見

をいただき、町長と意見交換しました。

（担当:まちづくり戦略室 企画地方創生担当)


